



## 23 de Mayo

1919: Nace Luis Papic Ramos en Huala. Comerciante y político de la Falange Nacional y posteriormente del Partido Demócrata Cristiano. Senador entre 1969 y 1973 y diputado en los periodos 1961-1965 y 1965-1969. Regidor por la Municipalidad de Río Bueno entre 1956 y 1960[5].

1919: Gobernando don Juan Luis Sanfuentes, el 23 de mayo de 1919, el Ejecutivo, por intermedio del Ministro don Pablo Ramírez, envió al Congreso Nacional un proyecto sobre enseñanza primaria, que dio lugar a enconados debates en defensa de las posiciones antagónicas que, en materia de política educacional, existían en el Parlamento. El proyecto quedó 'totalmente despachado' el año siguiente.

1950: Se transformará el Parque Cousiño en un moderno paseo con obras que demandarán una inversión de \$ 600 mil. La iniciativa municipal permitirá que Santiago entre en un período de remozamiento de sus parques y jardines.

1950: Congreso Nacional. La Cámara de Diputados y el Senado celebrarán hoy su primera sesión ordinaria. Trascendió que sería reelegida la mesa de la Cámara Alta, compuesta por los señores Arturo Alessandri y Ulises Correa, como presidente y vicepresidente.

1972: Ataques Terroristas en Chile. Enrique Nuñez, Industrial, propietario del Frigorífico San Bernardo ubicado en el Camino a Melipilla, es asesinado con un balazo por la espalda por los ocupantes del recinto.

1973: Eduardo Frei Montalva asume como presidente del Senado. El senador demócratacristiano y ex Presidente de la República, es electo por 25 votos como máxima autoridad de la Cámara Alta. Es el último presidente del Senado antes del golpe militar de 1973.

1988: Este día se reinauguró el Museo Naval y Marítimo de Valparaíso, en sus actuales dependencias. El nombre fue dado por Resolución de la Comandancia en Jefe de la Armada, firmada por el almirante José Toribio Merino Castro, el 24 de julio de 1987. En el antiguo edificio funcionó hasta octubre de 1986, fecha en que el entonces Comandante en Jefe de la Armada, almirante José Toribio Merino Castro, dispuso su cierre y posterior traslado al edificio Almirante Luis Uribe Orrego, sede de la antigua Escuela Naval, nombrando a cargo del proyecto al museólogo Walter Grohmann.

1989. Por decreto N° 281[8] del Ministerio de Educación, se declaró Monumento nacional a la Oficina Salitrera Puelma, construida en 1907[9].[10]

1993: El presidente Patricio Aylwin Azócar, viajó en visita oficial a Suecia[11], Finlandia, Dinamarca, Rusia y Senegal.

2000: La Corte de Apelaciones de Santiago desaforó al senador vitalicio, General Augusto Pinochet Ugarte.